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Monsieur le Commissaire enquêteur,

 

Je souhaite vous faire part de mon opposi on au projet porté par le Conseil Départemental dit « achèvement de la Voie de la Soule »

 

Vivant à Sauguis Saint E enne, je me trouve de fait u lisatrice régulière de la « Voie de la Soule »
voici mes arguments :

- en tout premier lieu compte tenu des limita ons de vitesses sur les chemins départementaux le gain de temps est quasiment
nul.
- le projet n’épargne pas les zones habitées.
- Dans la mesure où la voie actuelle est assez sa sfaisante (même si elle nécessite des travaux de sécurisa on) au moment où sont
votées des lois incitant à lu er contre l'ar ficialisa on des sols, ce projet est spécialement mal-venu.

 

En résumé, pas de gain de temps pour les usagers, pas plus de sécurité pour les riverains et/ou les automobilistes, un impact
environnemental néga f.
Donc une dépense évitable pour les finances du Conseil Départemental et donc celles des administrés que nous sommes.
Vous remerciant de prendre mes remarques en compte
Marie José Thornary
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